



GIBT ES GIFTIGE VÖGEL?

Im Körper des Zweifarbenpitohui lagert eines der stärksten Gifte.

Homobatrachotoxin ist ein Nervengift, das zu Muskellähmungen führen kann. Dem Zweifarbenpitohui, der zur Vogelfamilie der Dickköpfe gehört, macht das Toxin jedoch überhaupt nichts aus. Zusammen mit dem ebenfalls in Neuguinea lebenden Blaukappenflöter ist er der einzige giftige Vogel der Welt. Er produziert das Gift jedoch nicht selbst. Ähnlich wie Pfeilgiftfrösche nehmen die Vögel das Toxin über die Nahrung auf. Sie fressen giftige Käfer und lagern deren Gift in ihren Federn ein. Kein Wunder, dass der Zweifarbenpitohui keine Fressfeinde hat und in seinem Bestand nicht gefährdet ist.